



4/2006
Noviembre 24 de 2006

PARTICIPAN EN PRIMER DIA DE CONVENCION UN PROMEDIO DE 350 ASISTENTES

Con una asistencia promedio de 350 participantes se desarrolló el primer día de actividades de la XXVII Convención Nacional Anual de CANIETI, que se lleva a cabo en Tijuana con el propósito de crear un nuevo modelo de desarrollo para México basado en las tecnologías y el conocimiento.

Luego de que autoridades de los tres niveles de gobierno y representantes de la iniciativa privada inauguraran a las 09:00 horas los trabajos, la serie de conferencias arrancó con la charla “Tendencias y Perspectivas Tecnológicas”, a cargo de Juan José Gutiérrez.

Durante su participación el Director de Programas CIO'S Gartner, mostró un diagnóstico del alcance que tendrán las Tecnologías de la Información (TI) en los siguientes años, cuya industria, dijo, es una de las más prolíferas en la actualidad.

Las actividades continuaron con la ponencia “Estrategia y Evolución del Modelo Económico Basado en el Conocimiento”, que dictó el Secretario de Desarrollo Económico de Baja California, Sergio Tagliapietra Nassri, quien destacó las bondades de esta entidad para atraer inversiones en el área tecnológica.

Destacó que el estado se ha posesionado como la “Capital Mundial de la Televisión”, debido a la gran cantidad de empresas que operan en la región que ensamblan dichos aparatos, así como todos los insumos referentes para su producción.

El funcionario mencionó que el Gobierno de Baja California no sólo se ha preocupado por impulsar el desarrollo de productos del sector tecnológico, sino también por promover entre el sector educativo, carreras afines que representen un futuro mejor para los estudiantes.

La necesidad de contar con políticas públicas que generen acciones encaminadas a mejorar la competitividad de México dentro del sector de las TI, fue el tema central del panel “Visión 2020”, en el que participaron María Teresa Carrillo Prieto, Presidenta Nacional de CANIETI, Felipe Sánchez Romero, Presidente Nacional de la Asociación Mexicana de la Industria de Tecnologías de Información y Jesús de la Rosa Ibarra, presidente de la Fundación México Digital.

A través de esta modalidad, los participantes explicaron una serie de políticas públicas para el uso adecuado de las tecnologías de la información y comunicación, con recomendaciones que están plasmadas en un documento para presentárselas a las próximas autoridades federales.

Con dichos señalamientos se pretende incluir a México a más tardar en el año 2020, en el lugar número 20 en cuanto a la competitividad dentro de la industria de la electrónica, de las telecomunicaciones e informática.

Por otra parte, la Subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía (SE), Rocío Ruiz Chávez, informó en su conferencia “Políticas para el Desarrollo de las TI en México”, que al finalizar el 2006 la industria de las TI producirá un promedio de 500 millones de dólares en exportaciones.

Dijo que hace cuatro años sólo generaba 50 millones de dólares, y el repunte se debe a que el país ya está más preparado para enfrentar los retos que demanda el sector, por lo que ya se dio el “gran paso” para satisfacer el mercado que se genera como el software empaquetado, call centers, mantenimiento de bases de datos, desarrollo de nóminas, entre otros.

Las actividades culminaron con la ponencia “Competitividad y Mejora Regulatoria” que ofreció el titular de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria, Carlos García Fernández, quien expuso las funciones que tiene este organismo para impulsar la calidad productiva del país.

Explicó que la COFEMER es un órgano desconcentrado de la Secretaría de Economía, creado para garantizar la transparencia en la elaboración y aplicación de las regulaciones, y que éstas logren beneficios mayores a sus costos para la sociedad.